



Am 10. Oktober 2025 eröffnet das Museum für Kunst und Gewerbe Hamburg (MK&G) die neue Sammlungspräsentation „Inspiration SWANA“. Hierfür suchen wir Arbeiten und Projekte, die sich mit den kulturellen, historischen und gestalterischen Traditionen der SWANA-Region (Südwestasien Nordafrika) und ihrer Diaspora beschäftigen oder zeitgenössische Perspektiven eröffnen.

Mögliche Themen:

- Gestalterische Traditionen und Ausdrucksformen der Region
- Inspiration durch Motive, Materialien, Techniken und Erzählungen
- Gesellschaftliche, kulturelle oder politische Fragestellungen
- Identität, Diaspora & sozialer Wandel
- Historische & aktuelle Verflechtungen zwischen SWANA und Hamburg

Wer kann sich bewerben?

Künstler*innen, Designer*innen, Kunsthandwerker*innen, Kollektive

Was kann eingereicht werden?

Bilder, Fotografien, Designs, Keramiken, Textilien, digitale Arbeiten, Audioformate, u. v. m.

Einreichung bis 27. April 2025

Per E-Mail mit Bild-/Videomaterial (PDF, JPG/PNG, MP4 bis 6 MB) oder mit Links an SWANA@mkg-hamburg.de.

Was bieten wir?

Ausgewählte Arbeiten werden ab Oktober 2025 für ca. 6 Monate ausgestellt. Das MK&G übernimmt Transportkosten und vergütet mit kleinem Honorar.

Wir freuen uns auf Ihre Beiträge!

Wibke Schrape & Jasmin Holtkötter
Kuratorinnen, Inspiration SWANA am MK&G



On 10 October 2025, the Museum für Kunst und Gewerbe Hamburg (MK&G) will open its new collection display, 'Inspiring SWANA'. We are seeking works and projects that engage with the cultural, historical and artistic traditions of the SWANA region (Southwest Asia North Africa) and its diaspora or offer contemporary perspectives.

Possible themes include:

- Artistic traditions and forms of expression from the region
- Inspiring motifs, materials, techniques, and narratives
- Social, cultural or political issues
- Identity, diaspora, and social change
- Historical and contemporary entanglements between SWANA and Hamburg

Who can apply?

Artists, designers, craftspeople, collectives

What can be submitted?

Images, photographs, designs, ceramics, textiles, digital works, audio formats, and more

Submission deadline: 27 April 2025

Please send your submission via email, including image/video material (PDF, JPG/PNG, MP4 up to 6 MB) or links, to SWANA@mkg-hamburg.de.

What we offer:

Selected works will be exhibited for approximately six months from October 2025. The museum covers transport costs and offers a small honorarium.

We look forward to your contributions!

Wibke Schrape & Jasmin Holtkötter
Curators, Inspiring SWANA at MK&G